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Уважаемые товарищи! Мы собрались, чтобы подвести итоги нашей работы после 41-й
отчетно-выборной конференции, состоявшейся 24 ноября 2012 года.

  

Наша конференция проходит в новых исторических условиях, которые по степени своего
влияния на постсоветское общество можно сравнить с 1991-м, 1993-м и 2000-м годами.
Прямо на границе с Воронежской областью произошла, по сути, народная
антиолигархическая революция. Трудящиеся Крыма, трудового Донбасса не захотели
мириться с бандеровской диктатурой и коррумпированной олигархией, сложившейся на
Украине, и на референдумах высказались за коренные изменения своей жизни.
Случившееся стало прямым следствием борьбы трудящихся Украины и России за свои
права. Если бы не резкое обострение оценок политической ситуации сразу после
последних федеральных выборов, когда КПРФ отказалась признать их легитимными, и
массовые протестные выступления людей, которые, по крайней мере, в регионах прошли
под красными знамёнами, наверное, и наша федеральная власть не решилась бы на
поддержку народа Крыма и возвращение его в состав России. Эти события подняли
планку политического процесса на такую высоту, за которой дальше неизбежно должны
последовать коренные перемены в самой России. Никакие президентские выборы на
Украине, о которых председатель КПРФ Г.А.Зюганов заявил как о нелегитимных, не
способны остановить процесс народного движения к свободе и социальной
справедливости. Основываясь на оценках ситуации Центральным Комитетом партии, мы
с вами зафиксировали свою оценку положения на Украине в заявлении последнего
(майского) Пленума обкома КПРФ.

      

  

Пока же в России продолжается либеральный курс, доведший страну до разрушения
целых отраслей народного хозяйства. После мирового кризиса в 2008-2009 гг. страна
так и не смогла оправиться от тяжелых последствий. В 2013 г. фактически не было
роста ВВП, как не было его и в 1-м квартале 2014 года. Ожидается рост числа
безработных в нынешнем году на полмиллиона человек. Продолжается борьба за
сохранение крупнейших предприятий страны и области. Закрыт наш Семилукский
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огнеупорный завод, прошла информация о неблагополучном состоянии даже на таком
флагмане областной индустрии, как «Связьстрой». В районах области закрываются
цеха и предприятия. Говорить о росте доходов населения, как это пытается делать
исполнительная власть всех уровней, значит замазывать противоречия реальной жизни.
О каком росте можно говорить, если бездотационных регионов в стране не осталось, а
задолженность некоторых из них означает фактически их банкротство.

  

Партия поддержала действия федеральных органов власти по Крыму. Однако
стремление официальных кругов представить данный процесс только как объединение
русских людей и, тем самым, увести внимание от социальных противоречий, не должно
обманывать трудящихся и коммунистов. Сегодня мы вступаем напрямую в этап, когда
либо произойдет коренное изменение социально-экономического курса в России, либо и
у нас могут повториться украинские события, где олигархия, чтобы не быть сметённой
волной народного гнева, призвала себе на помощь фашиствующих молодчиков. Выборы
в Европарламент также подтвердили угрозу коричневой чумы в мире.

  

Либо реальное полевение всей общественной жизни, приоритет государственных
интересов и коллективного уклада над частнособственническими устремлениями, либо
фашизация общества. Весь мир нуждается в социалистических переменах. Влияние
идей социализма растёт, что подтверждают успехи народного Китая и других стран.

  

Отчетный период был отмечен важными политическими событиями. В феврале 2013
года наша партия отметила свое 20-летие. В юбилейные дни состоялся её 15-й Съезд,
который подвел итоги двадцати лет борьбы КПРФ за возрождение Советской власти,
оценил занятые партией рубежи, определил задачи на будущее. В развитие его решений
в июне состоялся Всероссийский съезд депутатов-коммунистов и сторонников КПРФ,
который выработал и принял наказы для тех, кто избран в органы власти при поддержке
партии. Большой общественно-политический резонанс получил Пленум ЦК, обсудивший
проблемы, связанные с решением национального вопроса. Об этом свидетельствует тот
факт, что впервые в постсоветской России доклад на Пленуме полностью
транслировался на государственном канале ТВ. В отчетном периоде отмечались
90-летие образования СССР, 95-летие комсомола, 20 лет со дня расстрела защитников
Дома Советов. 70-летие Сталинградской и Курской битв, 70-летие освобождения
Воронежа, ставшего городом воинской славы, и другие памятные даты.

  

Эти события наложили отпечаток на работу областного отделения КПРФ. Задачи
коммунистов области по выполнению решений 15-го Съезда партии обсуждены на
совместном Пленуме обкома и КРК регионального отделения КПРФ, в местных и
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первичных организациях КПРФ. Большой, обстоятельный разговор о решениях съезда,
опыте их реализации состоялся в Воронеже на семинаре-совещании партийного актива
Центрального Федерального округа. В нем приняли участие секретари ЦК партии,
представители 17 региональных отделений КПРФ, всех 39 районных парторганизаций
Воронежской области. Прошла областная партконференция, на которой были подробно
рассмотрены основные этапы пройденного воронежским областным отделением КПРФ
20-летнего пути, оценен вклад коммунистов, которые участвовали в восстановлении
организации, ее укреплении, обсуждены имеющиеся в работе проблемы, намечены меры
по их преодолению. К этой конференции многие райкомы партии подготовили  
фотостенды, ставшие своего рода отчетом местных отделений КПРФ о работе за
пройденное 20-летие. В преддверии Пленума ЦК КПРФ по повышению эффективности
работы депутатского корпуса проведено областное совещание депутатов всех уровней,
избранных при поддержке КПРФ, на котором состоялся заинтересованный разговор о
путях укрепления депутатской вертикали, более активного участия народных
избранников в делах местных отделений партии. Высказанные на совещании мысли,
предложения были обобщены и легли в основу постановления майского (2014 года)
Пленума обкома КПРФ. В октябре 2013 года в Воронеже и большинстве районных
центров в честь 95-летия ВЛКСМ проведены встречи комсомольцев разных поколений,
концерты, вечера, состоялись встречи с учащимися. Организатором этих интересных
акций   выступили коммунисты. В день памяти жертв расстрела защитников Советской
власти обком партии провел факельное шествие и митинг, на местах эта дата также
была отмечена соответствующими ей мероприятиями. Отрадно, что некоторые
мероприятия в районах прошли на очень высоком уровне. Так, хочу вспомнить
торжественное заседание в Нижнедевицке, посвященное 95-летию образования СССР,
вызвавшее большой резонанс. Исторической была встреча депутатов-коммунистов
приграничных областей в Россоши в этом году, с участием товарищей из Луганска и
Харькова. А возьмите недавний отчет депутатов всех уровней в В.Хаве и празднование
Дня русского языка! Такие мероприятия фактически имеют федеральный статус.

  

В отчетном периоде областное отделение КПРФ участвовало во всех местных
избирательных кампаниях: досрочных выборах мэров Воронежа и Бутурлиновки,
депутатов Поворинского городского Совета, дополнительных выборах депутатов
областной и Воронежской городской Дум, в выборах депутатов 11 районных, ряда
городских и сельских советов муниципальных образований. В результате наш
депутатский корпус в районном звене увеличился на 43 человека, на 12 в городском и
сельском.

  

Коммунисты Воронежской области принимали активное участие во всех всероссийских
акциях протеста, организованных центральным штабом протестных действий, в том
числе проводимых в Москве, возглавили борьбу против разработки никелевых
месторождений в Новохоперском районе и добились вынесения этого вопроса на
федеральный уровень, выступили инициаторами принятия областного закона о детях
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войны, поддержали движение общественности за сохранение исторического облика
центра Воронежа, за решение ряда экологических проблем.

  

Начиная свое выступление на апрельском 2014 года Пленуме ЦК КПРФ, Г.А.Зюганов
подчеркнул, что для нашей партии «главный вопрос - это вопрос о власти и
собственности. Мы за власть Советов и за народную собственность. Для того чтобы
эффективно бороться за решение этих вопросов, требуется современная, умная, хорошо
организованная, дисциплинированная и программно обеспеченная партия». Давайте
рассмотрим результаты работы обкома КПРФ в отчетном периоде через призму решения
этой общепартийной задачи.

  

  

  

Организационно-партийная работа.

  

Обком партии, руководствуясь известным ленинским положением о том, что «отделять
организационные вопросы от политики нельзя», постоянно держал в центре своего
внимания проблемы организационного укрепления областного отделения КПРФ,
повышения партийной дисциплины, совершенствования работы с кадрами. Они
регулярно выносились на рассмотрение Пленумов и Бюро областного Комитета партии,
обсуждались на ежеквартально проводимых совещаниях первых секретарей райкомов
КПРФ, на прошедших в этом году отчетно-выборных собраниях и конференциях
первичных и местных отделений партии.

  

В настоящее время Воронежская областная организация КПРФ по состоянию
организационно-партийной работы занимает достойное место среди других
региональных отделений партии. Достигнутый уровень этой работы, сложившийся
сильный состав актива позволяют нам уверенно решать стоящие перед областным
отделением КПРФ задачи.

  

Однако, ухудшение социально-экономической ситуации в стране, уроки украинских
событий диктуют необходимость оценивать сегодня наши организационные и кадровые
возможности не только с позиций сегодняшнего дня, но и с учетом степени готовности
областной партийной организации, всех её звеньев эффективно действовать в случае
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резкого обострения в стране политической обстановки.

  

Вот уже 5 лет у нас проводится смотр районных отделений КПРФ на лучшую постановку
партийной работы. Ежегодно подводятся его итоги, определяются лидеры и отстающие,
выявляются сильные и слабые стороны каждого районного звена, положительные и
негативные тенденции в их деятельности.

  

В 2013 году победителями смотра в своих группах стали Нижнедевицкое местное
отделение (первый секретарь Рукавицын М.И.), Каширское местное отделение КПРФ
(первый секретарь Верлин А.А.), Центральное местное отделение КПРФ (первый
секретарь Щербаков С.В.). Отмечена также хорошая работа Бутурлиновского,
Верхнехавского, Воробьевского, Железнодорожного, Калачеевского, Ленинского и
Поворинского местных отделений КПРФ. Кроме того, следует отметить позитивные
перемены в работе по укреплению районных отделений КПРФ Верхнемамонского,
Новоусманского и Подгоренского райкомов партии. Заметный авторитет имеют в своих
районах Богучарское, Каменское, Кантемировское, Острогожское, Павловское,
Россошанское   местные отделения партии.

  

Тем не менее, даже названные выше районные организации КПРФ обладают
совершенно разными организационными возможностями для реализации намеченных
партий целей. В Верхнехавском районе среди более чем 26 тыс. жителей
избирательного возраста ведут работу 257 коммунистов, во всех 17 сельских поселениях
действуют первичные отделения КПРФ, практически в каждом из 66 населенных
пунктов работают парторганизаторы или сторонники партии. Пять коммунистов
являются депутатами районного, 10 - сельских Советов народных депутатов, 2 - главами
сельских поселений. Причем все депутаты избраны по одно- и много мандатным округам.
Верхнехавский райком КПРФ заявил, что обеспечит поддержку нашего кандидата в
губернаторы не менее 10 процентов от общего числа депутатов районного и поселковых
Советов. В тоже время, в Россошанском районе при числе избирателей в 2,7 раза
больше, чем у коллег из Верхней Хавы, в 2 раза меньше численность местного отделения
КПРФ. Более чем половина населенных пунктов не охвачена постоянным партийным
влиянием. Там нет ни первичек, ни парторганизаторов. Среди более 200 депутатов
сельских Советов нет ни одного коммуниста. Еще сложнее положение в целом ряде
других местных отделений партии. К примеру, в Лискинской районной организации
КПРФ на учете состоит 39 коммунистов, причем практически все они являются
жителями районного центра. Тогда как взрослое население района превышает 82,5
тысячи человек. Ни в одном из 21-го сельского поселения нет первичек, нет их и в 84
населенных пунктах. Исходя из этой картины, трудно говорить не только о способности
местного отделения КПРФ эффективно действовать в экстремальной ситуации, но и о
выполнении повседневных задач, стоящих перед партийной организацией. С целью
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исправления такого положения обком КПРФ предложил возглавить райком секретарю
обкома Царенко А.М.

  

Приведенные выше факты позволяют сделать главный вывод: нужен прорыв в деле
организационного укрепления местных и первичных отделений КПРФ. Иначе нам будет
все сложнее и сложнее влиять на ход событий в населенных пунктах, районах, в целом в
области и тем более уверенно действовать в совершенно иных, чем ныне, условиях. В
связи с этим следует выделить ряд первоочередных задач, которые новому составу
обкома, райкомам КПРФ необходимо реализовать в предстоящий период.

  

Во-первых, райкомам КПРФ нужно предметно поработать над расширением состава
партийного актива местных и первичных отделений КПРФ за счет привлечения к
партийной работе энергичных, думающих, ответственных товарищей. Новому составу
обкома партии вместе с кадровой комиссией и комитетами местных отделений КПРФ
следует самым серьезным образом заняться подготовкой реального резерва на
секретарей Комитетов и, прежде всего тех, которые не обеспечивают движения своих
парторганизаций вперед.

  

Во-вторых, обкому КПРФ необходимо усилить внимание распространению опыта работы
лучших райкомов партии. В свое время в этих целях в областном отделении КПРФ было
создано 6 партийных округов: Воронежский городской, пригородный, центральный,
восточный, западный, южный. В каждом округе созданы окружкомы из первых
секретарей комитетов. За ними были закреплены секретари обкома КПРФ. К
сожалению, в отчетном периоде не все окружкомы работали в активном режиме.
Секретарям обкома партии нужно изменить отношение к этому поручению и в новом
отчетном периоде наладить работу окружных комитетов.

  

В-третьих, следует не от случая к случаю, а регулярно анализировать работу райкомов
КПРФ по выполнению своих постановлений, решений вышестоящих партийных органов.
В ближайшее время нужно вернуться к мероприятиям обкома КПРФ по расширению
сети первичных отделений КПРФ, повышению эффективности их работы, развитию
института парторганизаторов, определить, что не сделано и почему это произошло.

  

Но ни одну из перечисленных задач нам не решить, если мы не будем уделять
постоянное внимание пополнению партийных рядов.
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На прошлой отчетно-выборной конференции мы констатировали, что впервые за многие
годы областное отделение КПРФ вышло из состояния равновесия, когда прием в партию
соответствовал естественной убыли, и начался прирост партийных рядов. За отчетный
период численность нашей организации вновь возросла. В настоящее время она
насчитывает почти 3400 членов партии. Однако говорить об устойчивости тенденции
роста рано. Для того, чтобы сделать данный процесс необратимым, предстоит
основательно потрудиться и новому составу обкома, и райкомам партии. Прежде всего,
необходимо обеспечить серьезное пополнение партийных рядов местных отделений
КПРФ, в которых состоит на учете менее 50 членов КПРФ. Таких парторганизаций у нас
12. Большинство из них уже много лет балансирует вокруг одной и той же цифры числа
членов партии, а некоторые даже снижают и без того небольшую численность. В то же
время пример работы Поворенского райкома КПРФ (первый секретарь Торгашев А.И.)
по решению этой проблемы свидетельствует о том, что, если постоянно, настойчиво и
ответственно заниматься вопросами приема в партию, можно последовательно
наращивать политический потенциал организации. В 2012 году Поворинское местное
отделение КПРФ перешло в группу районных отделений, численность которых
превышает 50 коммунистов. А по итогам смотра на лучшую постановку партийной работы
за 2013 год заняло в этой группе 2-ое место. Следует отметить, что в отчетном периоде
активно поработали над проблемой роста партийных рядов Воробьевский,
Новоусманский,   Семилукский райкомы КПРФ.

  

Вместе с тем, некоторые комитеты местных отделений КПРФ, их первые секретари,
похоже, подзабыли установку Центрального Комитета о необходимости ежегодно
пополнять ряды парторганизаций за счет приема в партию в количестве не менее 10
процентов от их численного состава. В 2013 году не занимались пополнением партийных
рядов Нововоронежский горком, Ольховатский, Павловский, Терновский и
Коминтерновский райкомы КПРФ. Нельзя согласиться и с позицией Комитета
Борисоглебского местного отделения, где в прошлом году при сокращении численности
организации на 25 процентов принято в партию всего 2 человека.

  

Безусловно, в работе по приему в партию существуют объективные трудности, особенно
в сельской    местности. И тем не менее. Давайте честно признаемся, что мы далеко не
полностью реализуем имеющиеся здесь возможности. Многие райкомы партии плохо
используют опыт Комитета Нижнедевицкого местного отделения КПРФ по пополнению
партийных рядов за счет наших сторонников, направляемых на избирательные участки.
А ведь в каждой крупной избирательной кампании у нас задействовано в контроле как
минимум 3000 беспартийных активистов!
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Многие наши райкомы партии могли бы применить у себя дающую хороший эффект
практику работы Ленинского местного отделения КПРФ по созданию советов домов и
приему в партию наиболее активных членов этих советов. Но не делают этого. То же
самое касается и работы с мелкими предпринимателями, которых душит крупный
капитал и которые видят в Компартии единственную защитницу своих интересов.

  

На пленумах обкома, совещаниях первых секретарей райкомов КПРФ не раз говорилось
о том, что нужно плотнее работать с общественными организациями, объединениями
населения по интересам (садоводы, автолюбители и т. п.), а также группами граждан,
созданными для   решения конкретных проблем (обманутые дольщики, против
намеченной вырубки лесонасаждений, против произвола так называемых инвесторов и
нарушений прав владельцев земельных долей и т.п.). Там есть немало людей с активной
жизненной позицией, разделяющих наши взгляды, негативно оценивающих проводимую
в стране социально-экономическую политику. Практика других региональных отделений
КПРФ показывает, что партийная поддержка этих общественных формирований,
совместная работа с их активом гарантирует новое пополнение партийных рядов. Нам
нужно в полной мере использовать и этот важный резерв.

  

ЦК КПРФ принял обращение «Призыв Победы». За КПРФ в области голосуют   многие  
тысячи избирателей. Мы обязаны донести это обращение до каждого нашего
сторонника. С этой целью предлагается поручить организационному и идеологическому
отделам обкома партии подготовить и выпустить специальную листовку с обращением
ЦК, материалами о том, как коммунисты ведут борьбу за интересы трудящихся, что
предлагают взамен обанкротившегося либерального курса нынешнего режима и
информацией, куда обращаться для вступления в КПРФ. И еще один важный момент.
Мы решим задачу - дойти до каждого нашего сторонника, если эту листовку будем
распространять не одноразово большим тиражом, а вместе с каждым выпуском газеты «
За возрождение», на каждой нашей протестной акции, на каждом пикете, на каждой
встрече с избирателями, сочетая ее с уже сложившимися в парторганизациях формами
работы. Особая наша задача – увеличение числа коммунистов, работающих в
производственных трудовых коллективах.

  

В организационной работе обком партии тесно взаимодействовал с нашей
контрольно-ревизионной комиссией. Мы учли ряд критических замечаний и
предложений КРК, в частности, по расширению нашей бухгалтерской службы. Без
всякого преувеличения можно сказать, что в укреплении областной партийной
организации есть прямая заслуга Новикова Б.В. и его товарищей по КРК.
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Депутатская вертикаль

  

В настоящее время 128 депутатов представляют областную организацию КПРФ в
Государственной, областной Думах и органах местного самоуправления. Небольшие, на
первый взгляд, партийные группы воронежских депутатов-коммунистов, играют
важнейшую роль на всех уровнях, реально влияя на положение дел в государстве,
регионе, муниципалитете. Так, проект федерального закона «О национализации»,
внесенный по инициативе С.А. Гаврилова, задал новую перспективу экономического
развития страны. Проблема никеля, озвучиваемая в Госдуме Р.Г. Гостевым, получила
федеральную огласку. Если к этому добавить ВАСО и другие фундаментальные
проблемы, можно оценить реальное влияние воронежцев в Госдуме.

  

В областной Думе у нас всего 5 депутатов. Но только коммунисты голосуют, как и в
Госдуме, против бюджета, против низкого прожиточного минимума, за поддержку
ветеранов войны и труда. Фракция внесла проект областного закона о поддержке
«детей войны», который, как бы ни старались умалить его некоторые политические
силы, уже сыграл свою положительную роль. Пока областной закон не принят, но
областная Дума под нашим давлением была всё-таки вынуждена выступить с
законодательной инициативой к Госдуме о принятии закона на федеральном уровне.
Наши отчеты перед избирателями показывают, что после решения проблемы по детям
войны, мы должны взяться за проблему ветеранов, проработавших по 30 и более лет, но
так и не получивших статуса «ветеран труда» и, как следствие, лишенных ряда льгот.
Областная парламентская трибуна позволяет нам ставить острые проблемы защиты
экологии в регионе, сохранения и поддержки отдельных предприятий, правовой защиты
отдельных граждан, защиты культуры, незаконного строительства. Только коммунисты
на отчете губернатора в Думе выступают с критикой проводимой политики, не
соглашаясь с выводом об улучшении жизни населения. Должен сказать, что каждый из
членов фракции компетентно ведет свое направление. Латушко А.Н. выступает
защитником воронежской культуры, Булавин Н.И., помимо разработки проекта закона о
детях войны, ведет проблемы культуры и ЖКХ, Ашифин К.Г. стал признанным экспертом
бюджетного процесса, Н.И. Воронин смело отстаивает интересы муниципалитетов и
экологические вопросы. Если брать отдачу на одного депутата, фракция задает очень
высокий уровень работы Думы и требований к другим фракциям, которые они далеко не
всегда выдерживают.

  

Очень заметно возросло наше влияние депутатов-коммунистов на местах. Только за
последние 2 года количество районов, где сформированы партийные фракции и группы,
увеличились вдвое. Сегодня создано и работает 14 фракций из 33 возможных.
Депутатский корпус пополнился молодыми коммунистами, которые могут составить
конкуренцию партии власти на любом управленческом уровне. В. Калинин, Е.Плетнев, А.
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Царенко, В. Кравец, Д. Рослик, А. Верлин, и еще целый ряд наших товарищей – это и
есть наша команда на губернаторских выборах, это новое мышление и новые подходы в
работе с избирателями. Достаточно сказать, что только список из числа возможных
кандидатов для участия в губернаторских выборах от КПРФ, поданный нами в ЦК,
состоял из 5 человек, а мог бы быть и еще больше. Это важнейший результат и
отчетного периода в нашей работе и всего 20-летия. Новое поколение встало в ряды
борцов за обновленный социализм, и отрадно, что Воронеж стоит в числе лидеров в
стране в данном процессе.

  

Наиболее активно и сплоченно работают фракции КПРФ в Бутурлиновском,
Верхнехавском, Воробьевском, Калачеевском и Нижнедевицком районах. Полностью
себя оправдала система направления в партийные списки молодых, как правило,
товарищей из областного центра. К сожалению, не все райкомы поняли преимущества
такой системы и сегодня жалеют об этом. Депутаты-коммунисты активно влияют на
положение в районах. Так, при прямом участии наших товарищей сменился глава
Поворинского района. Борисоглебцам удалось отклонить предложение мэра о
приватизации здания почты, добиться пересмотра тарифов ЖКХ. Калачеевцы активно
помогали населению в «свиной» эпопее, в присвоении ряду граждан статуса «ветеран
труда». Острогожцы сумели добиться сохранения ряда школ, материальной поддержки
для работников образования. Каменцы добились ремонта в районном доме престарелых.
Депутаты-коммунисты Борисоглебска, Бутурлиновки, В.Хавы, Россоши, Нижнедевицка,
Павловска настояли на принятии обращений в адрес воронежской облдумы по
скорейшему принятию областного закона о детях войны. Семилукцы борются с
социальными последствиями закрытия огнеупорного завода.

  

На последнем Пленуме обкома мы анализировали наши задачи, вытекающие из решений
IV(апрельского) Пленума ЦК, посвященного проблемам работы депутатов-коммунистов
всех уровней. Правильно говорилось о необходимости укрепления единой депутатской
вертикали, об усилении внимания к поселковым выборам, о более активном
использовании депутатских возможностей для влияния на массы. Отчеты наших
депутатов во время начавшейся губернаторской кампании, а мы провели такие отчеты в
половине наших районов, показывают, что люди нас ждут и готовы к открытому
принципиальному диалогу. Так, неоднократно на таких встречах наше предложение
распустить «Единую Россию» как последнюю правую партию в стране, зал отвечал
дружными аплодисментами.

  

Уже сегодня, ведя губернаторскую кампанию, мы должны видеть перспективу 2015
года, когда пройдут выборы депутатов областной и городской воронежской Дум.
Объективный отбор кандидатов в депутаты, организация масштабной выборной
кампании, усиление партийных рядов во время данной работы станет важнейшим
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содержанием нашей деятельности на ближайшие полтора года.

  

Здесь же хочу сказать о возрастающей роли нашей юридической службы и в рамках
работы фракций и в рамках обкома партии. Заслуга Торубарова В.И. состоит в
кропотливом усилении этой службы. Наши юристы вместе с В.М. Корнеевым в отчетный
период выдержали около ста судебных заседаний в районных и областном судах по
искам о грубых нарушениях избирательного законодательства. Только благодаря такой
работе областной суд был вынужден вынести единственное в России частное
определение в адрес семилукской территориальной избирательной комиссии при
выборах Президента РФ. Однако обольщаться нам не стоит, у нас много вопросов в
деле дальнейшего усиления юридической службы, прежде всего, молодыми
инициативными кадрами. Нам предстоит внести ряд новых законов в областную Думу,
например, закон «О копии знамени Победы».

  

Выборы.

  

Как уже говорилось выше, областное отделение КПРФ в отчетном периоде принимало
участие практически во всех проводимых в области избирательных кампаниях. С
пополнением депутатского корпуса голос представителей КПРФ в районных Советах
стал звучать громче и увереннее, их действия по защите населения от произвола
властей стали более продуманными и напористыми. Не случайно, единороссовскому
депутатскому большинству становится все труднее отмахнуться от предложений
депутатов-коммунистов, направленных на решение острых социальных проблем. Так, в
конце прошлого и начале этого года пять районных Советов по инициативе депутатов от
КПРФ практически единогласно приняли обращение к областной Думе о необходимости
установления льгот для детей войны.

  

Исходя из вывода ЦК о том, что еще не исключена возможность решения вопроса о
власти мирным путем, нам нужно и далее продолжать линию на наращивание нашего
присутствия в областной Думе и во всех представительных органах. При этом
необходимо коренным образом изменить отношение   к выборам в поселковые советы.
Ведь в сентябрьской 2013 года выборной кампании в этих советах мы получили только 5
депутатских мандатов из 203, а всего депутаты - коммунисты в депутатском корпусе
сельских муниципальных образований составляют менее 1 процента.

  

Чтобы успешно решать эту задачу, мы должны конкретно ответить на главный вопрос: за
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счет чего мы можем прибавить в результативности работы на выборах? Накопленный
опыт в проведении избирательных кампаний позволяет нам   ответить на него также
конкретно. Нужно заранее начинать подготовку к выборным баталиям, прежде всего,
заниматься подбором кандидатур для выдвижения кандидатами в депутаты, активно
работать с ними.

  

Здесь важно не замыкаться в своем кругу, привлекать всех неравнодушных,
стимулировать перспективу роста. Главное, чтобы они были готовы работать в
интересах народа и с нами плечом к плечу.

  

В сентябре следующего года будут избираться депутаты   областной и воронежской
городских Дум, целого ряда районных и поселковых Советов. Предстоят изменения в
законодательстве о выборах депутатов областной Думы и муниципальных
представительных органов, по которым обкому предстоит занять четкую и ясную линию. 
 Важно, чтобы райкомы партии после нашей конференции с учетом того, что власть
максимально навязывает переход на всех уровнях полностью к мажоритарной системе,
вплотную занялись подбором кадров к выборам 2015 года. Тем более, что имеется
возможность проверить их в ходе начинающейся губернаторской избирательной
кампании.

  

Выборы губернатора Воронежской области назначены на 14 сентября. В начале года
обком партии сформировал штаб по проведению избирательной кампании. В половине
районов проведены встречи с депутатами - коммунистами Государственной, областной
Дум, районных Советов народных депутатов. Сегодня мы должны выдвинуть нашего
кандидата на губернаторский пост. В начале следующей недели мы сдадим в
облизбирком первые документы. До 30 июля нам дается время для сбора 288 подписей
депутатов муниципальных образований в поддержку нашего кандидата. Нужно иметь в
виду, что могут быть попытки наших «друзей» поставить под вопрос его регистрацию
путем проставления подписей одного или нескольких депутатов в поддержку двух и
более кандидатов. Поэтому нам надо ориентироваться на большее число
представителей депутатского корпуса, поддерживающих кандидата от КПРФ.   И, тем
не менее, будет правильно, если мы завершим эту серьезную работу значительно
раньше. Нам предстоит активно и энергично провести агитационный период, обеспечить
надежный контроль за ходом голосования и подсчета голосов. С объявлением выборов у
райкомов партии появилась возможность пополнить состав резерва членов УИК с
правом решающего голоса. И этим необходимо обязательно воспользоваться, для того,
чтобы заменить тех, кто подвел нас на прошлых выборах. Также не следует ждать
августа-сентября, а начинать формировать состав членов УИК с правом совещательного
голоса и наблюдателей и по мере набора проводить их обучение. Методическое пособие
по проведению занятий с представителями КПРФ на избирательных участках,
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подготовленное орготделом обкома партии, в райкомах имеется. Полезно шире
привлекать к этой работе депутатов, членов УИК, уже имеющих опыт контрольной
работы на избирательных участках.

  

И еще об одной проблеме, которую нам надо постараться решить в ходе этой
предвыборной кампании - это найти эффективный рецепт максимального привлечения
недовольных властью избирателей на избирательные участки. Ведь инициаторы
переноса выборов на «мертвый сезон» августа - сентября добились устраивающей их
минимальной явки.

  

Важнейшим результатом нашей работы в эти 20 лет стала подготовка совершенно новых
кадров, многие их которых не успели состоять в КПСС, но сегодня выросли в лидеров
областной парторганизации, способных занять любую должность в области. Убежден,
что выдвижение сегодня Ашифина К.Г. станет третьим случаем за последнее время в
стране, после Брянска-Орла и Новосибирска, когда у коммунистов есть руководитель,
способный решать самые ответственные государственные задачи. Выдвигая товарища
Ашифина, мы не должны недооценивать силы и опыт действующего губернатора. Тем не
менее, выдвигая своего представителя для участия в губернаторских выборах, мы
стремимся бороться с порочной буржуазной внутренней политикой в стране и области,
готовим новые управленческие кадры, которые скоро будут востребованы обществом.
Начавшаяся кампания показала, что мы не ошиблись с выбором. Масштаб работы,
самоотдача и уровень компетенции нашего кандидата соответствуют уровню
поставленных задач. Мы вправе надеяться на успешный результат в сентябре, а
выигрыш Ашифиным недавнего суда у Кудрявцевой хороший знак в этом процессе.

  

Идеология.

  

В каком состоянии находится сегодня наша пропаганда и агитация? На этот важнейший
вопрос мы обязаны отвечать, не преувеличивая своих успехов, не скрывая ошибок и
упущений. Этого требует от нас нынешняя ситуация в стране, уроки украинских событий.

  

У партии есть развернутая, хорошо выверенная программа вывода страны из кризиса.
Она верна, точна и нужна обществу. Базовое условие востребованности программы - ее
известность. Между тем надо признать, что число тех, кто знаком с Антикризисной
программой КПРФ, мягко говоря, очень не велико, тогда как мы должны помнить
известное положение К. Маркса о том, что «теория становится материальной силой, как
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только она овладевает массами».

  

Наша важнейшая проблема - это разрыв между растущей востребованностью в обществе
идей и предложений КПРФ с одной стороны, и способностью наших партийных структур
донести их до населения, заручиться его поддержкой с другой. Эта задача сегодня
облегчается наглядными примерами успешного управления экономикой страны в
Белоруссии и КНР, других странах, идущих по пути социализма.

  

ЦК КПРФ немало сделал для перевода программных требований на максимально
доходчивый язык конкретных пропагандистских материалов. В наглядные образы
воплощены 15 пунктов Антикризисной программы. Выпускается видеопродукция. Но
какими способами доводятся эти материалы до населения? Становятся ли они
инструментами пропаганды для нашего партийного актива. Доходим ли мы до населения
в разъяснении антикризисных мер КПРФ? Нужно признать: нет, далеко не всегда.
Дилемма, между тем, такова: либо в сторонниках КПРФ окажутся новые миллионы
людей, до сих пор далеких от политики, либо все останется на точке замерзания,
приводя к упадку политическую активность масс.

  

Пропаганда положений программы среди населения - главная из первоочередных задач
идеологической работы всех партийных звеньев областного отделения КПРФ. Она
должна проникать в самые разные слои народной массы. В.И.Ленин настоятельно
требовал от коммунистов: «Обязательно работать там, где есть масса. Надо уметь
приносить всяческие жертвы, преодолевать величайшие препятствия, чтобы
систематически, упорно, настойчиво, терпеливо пропагандировать и агитировать как
раз в тех учреждениях, обществах, союзах, хотя бы самых что ни на есть реакционных,
где только есть пролетарская и полупролетарская масса».

  

Система нашей партийной печати.

  

ХV Съездом КПРФ в Устав партии внесено положение о том, что газета «Правда»
является официальным печатным органом Центрального Комитета КПРФ. Данный факт
должен послужить дополнительным стимулом к росту подписки на газету. Ряд местных
отделений партии стабильно показывают пример в деле популяризации и
распространения газеты «Правда». Так, в Левобережном м/о ежегодно из ста членов
КПРФ сто являются подписчиками на ее центральный печатный орган. 50 подписчиков
на каждые 100 членов КПРФ приходится в Калачеевском, Нижнедевицком,
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Острогожском, местных отделениях. Достаточно высокая плотность подписки среди
коммунистов Центрального, Ленинского, Советского, Железнодорожного,
Нововоронежского, Поворинского, Аннинского местных отделений. Другое дело, у
некоторых из них имеется существенная задолженность по подписке.

  

И, еще хуже, есть местные отделения, где низки показатели по подписке на «Правду».
Хочу поблагодарить Семенцову З.Ф. за большую организаторскую работу по подписке.
В итоге по данному показателю Воронежское региональное отделение находится в
числе лидеров в КПРФ, имея полторы тысячи экземпляров. Но, сами понимаете, особо
хвастать и нам нечем.

  

Всё больше возрастает роль нашей областной партийной газеты «За возрождение», в
которой исключительную роль играет Щербаков С.В. За отчетный период вышло 26
экземпляров газеты в 2013 г. и 15 номеров в 2014 г. В основном тираж составлял 30-40
тыс. экземпляров, 4 экземпляра выходили тиражом 100 тыс. экз.

  

Интерес к нашей газете растет – это диктуется общественно политической обстановкой,
активизацией работы партийных организаций. Свидетельством тому является растущий
поток материалов, поступающих в газету. Среди внештатных авторов газеты следует
отметить товарищей: Е.А. Зинкова (Анна), С.И. Комова (Богучар), А.А. Сухинина
(Борисоглебск), В.П. Попова (Бутурлиновка), В.М. Ильина (В.Мамон), А.С. Буркина и А.Т.
Баландина (Калач), С.М. Дерканосова, Л.Б. Лебедеву, А.И. Смолиговца (Каменка), Н.И.
Кардашова (Лиски), М.И. Рукавицына (Нижнедевицк), Н.В. Башкатова (Нововоронеж),
В.И. Бодренко (Новохоперск), А.И. Торгашёва (Поворино), С.В. Шепелева (Россошь), С.В.
Вертепову (Семилуки) и др. В то же время из многих районов, которые не были
упомянуты в перечислении, информация в «За возрождение» не поступает порой по
многу месяцев. Это совершенно недопустимо – пренебрегать таким могучим средством
для усиления влияния партийных организаций, как газета. Ведь каждый размещенный
на ее страницах материал о животрепещущих проблемах жителей конкретного
населенного пункта, работников того или иного предприятия, о коммунистах и их делах
на пользу людям, о работе общественных организаций - союзников партии, повышает
интерес к печатному слову партии и позволяет активизировать
агитационно-пропагандистскую работу. Соответственно, возрастают и требования к
качеству материалов, к срокам их отправки в обком. Необходимо, чтобы информация и
фотоотчеты о прошедших в районах акциях протеста, митингах направлялись в обком не
позднее следующего после проведенной акции дня. Только так мы можем обеспечить
должную оперативность, расширение круга людей, интересующихся делами партии.
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   Доставка газеты в местные отделения осуществлялась регулярно и своевременно на
автомобилях обкома КПРФ, а также усилиями коммунистов – депутатов разных уровней.
В большинстве местных отделений газета расходится быстро через сеть общественных
распространителей – коммунистов и наших сторонников. В ряде местных отделений
(Центральное г. Воронежа, Бутурлиновское, Калачеевское, Новохоперское,
Острогожское) газета размещается на стендах наряду с «Правдой» и «Советской
Россией». Партийные комитеты в основном находят возможность отправлять газету в
сельские населенные пункты через сторонников партии: водителей рейсовых автобусов,
работников органов местного самоуправления, участвующих в совещаниях, которые
проводятся в райцентрах, работников торговли, развозящих товары по селам. Так
делают наши товарищи в Богучарском, Воробьевском, Калачеевском, Нижнедевицком,
Острогожском, Петропавловском, Хохольском, Эртильском районах.

  

Объем материалов, поступающих в областную партийную газету, сегодня таков, что
вполне хватило бы для еженедельного выхода газеты, но пока сделать это не позволяет
имеющаяся материальная база, скромный штат сотрудников (укрепление которого стало
насущной задачей), а главное, возможности по доставке и распространению газеты
силами местных и первичных отделений. Выход видится в размещении части материалов
на сайте обкома, в выпуске районной партийной печати.

  

Собственная партийная печать сегодня есть у 17 местных отделений. Наиболее высокий
содержательный уровень демонстрируют «Каменская правда», которую райком КПРФ
готовит совместно с организацией «Дети военного времени», ветеранским и женским
движением, обществом инвалидов;   «Россошанская правда», «Товарищ» (Поворинский
район). Эти газеты выходят достаточно регулярно, информационно насыщены. В то же
время «Бутурлиновская правда», «Верхнемамонский патриот», «Верхнехавский
товарищ», «Голос коммуниста» (Грибановка), «Знамя коммунизма» (кантемировка),
«Нижнедевицкая правда», «Правда жизни» (Новая Усмань), Набат (Острогожск)
выходят редко и нерегулярно. Не получили продолжения выходившие в период выборов
в райсоветы газеты «За коммунистов» (Воробьевка), «За коммунистов» и «Красный
Павловск» (Павловский район), «За коммунистов» (Таловая). Не выходит
«Борисоглебская правда», ранее печатавшаяся регулярно и имеющая государственную
регистрацию. Это положение надо преодолевать, привлекая дополнительные
творческие силы и финансовые ресурсы. За последние месяцы стали выходить
партийные районки: «Ленинец» (Анна), «ПроЧесть» (Лиски), «Слово правды» (Хохол).
Калачеевские товарищи не стали выпускать собственную газету, решив сосредоточиться
на регулярном выпуске листовок по актуальным вопросам партийной жизни.

  

Еще раз слова благодарности хочу сказать в адрес Щербакова С.В., а также Рогатнева
А.И и Румянцева Д.С. за деятельность нашей пресс-службы. Не всегда достает нам
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оперативности, но в целом с задачами информирования журналистов и населения о
мероприятиях обкома и фракции в облдуме мы справились.

  

Достаточно активно осуществлялось взаимодействие с другими СМИ. Регулярно и
достаточно объективно освещали деятельность Воронежского регионального
отделения КПРФ, депутатов-коммунистов газеты «Коммуна», «Моё», «Аргументы и
факты», радио компании ВГТРК. Имея всего 2-3 минуты еженедельно на областном
радио – «Голос Правды», мы можем оперативно доводить любую рабочую информацию.
Используются депутатские возможности, когда в рубрике областной Думы на областном
радио выступают депутаты-коммунисты. Конечно, у нас большие резервы и наше
информационное присутствие в газетах, радио и ТВ надо наращивать. В частности,
добиваться публикаций поздравлений депутатов-коммунистов в районных газетах, о чём
говорили на последнем пленуме обкома наши товарищи.

  

Ряду местных отделений (Богучар, Калач, Кашира, Лиски, Нижнедевицк, Семилуки,
Эртиль и др.) удается использовать для информирования населения районные газеты.
Там же, где у нас с этим есть проблемы, будем настойчиво работать с главами
администраций и областной властью, потому что в свете украинских событий нельзя
игнорировать коммунистов и народ в информационной политике. Значительным
информационным прорывом стало сотрудничество с Интернет-телевидением СВИК-ТВ,
которое регулярно освещая мероприятия КПРФ в областном центре, знакомит с ними
свою многотысячную аудиторию.

  

Важнейшим для нас направлением должна быть работа в Интернете. Сайт обкома
(редактор Д.В. Рослик) значительно усилил свои позиции, его посещают сотни
пользователей не только из Воронежской области и России, но и из Чехии, Канады,
США, Италии и других стран. В то же время мы должны в этой сфере сделать новый
рывок и в части оперативности, и в части более широкой работы в соцсетях. Чтобы
решить эту задачу, мы обращаемся к секретарям с просьбой привлечь партийную
молодежь к ведению рубрик и разделов сайта, наполнению его информаций,
продвижению ее в сетях. В процессе осуществляемой программы компьютеризации
местных отделений реализован механизм электронных расссылок секретарям. Только 8
отделений у нас пока не имеют электронной почты.

  

Активно, как всегда, велась нами листовочная борьба. Особые слова благодарности В.П.
Павлову, который в любое время суток готов напечатать любое количество листовок. И
такие же самоотверженные распространители их имеются у нас в каждом райкоме.
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Большое внимание обком уделял и уделяет наружной рекламе и наглядной агитации. В
2013-2014 гг. были размещены плакаты, посвященные годовщине Великого Октября,
Первомаю, Дню русской культуры и русского языка, 70-летию воронежского сражения и
другим событиям. Наглядная агитация, используемая также в виде красных с
символикой КПРФ и СССР накидок, курток, шарфов, бейсболок, шаров, красных
агитпалаток вызывает оживленный отклик людей, активизирует их интерес к партии.

  

    

  

Протестная работа.

  

Владимир Ильич Ленин отмечал, что не может быть никакой середины между
буржуазной и коммунистической идеологиями, так как в обществе, раздираемом
классовыми противоречиями, не может быть никакой внеклассовой или надклассовой
идеологии. История доказала, что самым эффективным инструментом в борьбе за
власть является протестная работа. Бюро областного комитета партии совместно с
обкомом постоянно и системно ведет такую работу. Так, за отчётный период мы приняли
участие в организации и проведении всех протестных мероприятий, организованных в
рамках общероссийских акций протеста. Вместе с этим мы привлекали свои ресурсы в
помощь протестным акциям, проходившим в Москве и других регионах.

  

Касаясь проблем Воронежской области, отмечу, что за отчетный период нам удалось
организовать целый ряд резонансных протестных акций: это и борьба против добычи
никеля, и отстаивание прав детей войны, и протест против застройки исторического
центра Воронеж американскими небоскребами, и фактически восстание жителей
масловской зоны г. Воронежа против отравления окружающей среды отходами
технопарка.

  

В рамках антиникелевой кампании нами проведена большая подготовительная
пропагандистская работа: участие в заседаниях круглых столов, в том числе в областной
Думе, которые были широко освещены в СМИ; изготовлено и распространено несколько
сотен тысяч печатной продукции различных видов; организовано и проведено несколько
десятков встреч с избирателями (в том числе депутатов Государственной Думы);
большая работа ведется в социальных сетях. К участию в протесте привлечены другие
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общественно-политические объединения; проведены хорошо организованные митинги и
сходы населения более чем в десятке районов Воронежской области (в некоторых
районах и городе Воронеже по 2-3 раз за год).

  

Для отстаивания интересов детей войны нами проведена целая серия акций с участием
организации «Дети военного времени». В результате проведенных акций и постоянного
роста членов самой общественной организации появилась хорошая перспектива на
прохождение в областной Думе нашего законопроекта о статусе детей войны.

  

В рамках кампании против строительства небоскребов в историческом центре
Воронежа, идеологом и организатором которой стал депутат областной Думы, член
Бюро ОК КПРФ Н.И. Булавин. Выдвинута законодательная инициатива о придании пр.
Революции и пл. Ленина статуса достопримечательных мест с запретом строительства
любых новоделов. Создана и действует рабочая группа при комитете культуры
областной Думы под председательством члена Бюро ОК КПРФ А.Н. Латушко, в которую
вошли представители всех творческих союзов, и даже областной союз строителей. Этой
рабочей группой проведено два круглых стола с участием ответственных чиновников и
представителей правоохранительных структур. Создана и действует общественная
инициативная группа, возглавляемая профессором, членом ОК КПРФ А.Т. Козловым,
которая занимается сбором подписей. На сегодня собрано около 20 000, проходит
ежедневный пикет на центральной улице города при поддержке городских райкомов,
ведется пропаганда в социальных сетях, готовятся запросы в различные инстанции.
Инициативной группой выпущено и распространено среди населения более 100 тысяч
экземпляров различных видов печатной продукции. Авторитетными членами
инициативной группы даны десятки интервью в различных региональных и
федеральных СМИ. К проблеме привлечено внимание более десятка известных
журналистов и изданий области. Обсуждение проблемы удалось навязать на
проходившей весной 2013 года научной конференции с участием архитекторов
Центрального Федерального округа. В итоге на сегодняшний день областная и
городская администрации, чтобы окончательно не потерять лицо, начала спешно
готовить документы по охране исторического наследия и объявила мораторий на
строительство в центральной исторической части города. Правда, вскоре фактически
чиновники отступили от своих обещаний, заявив, что от исторических зданий достаточно
сохранить лишь… фасады. Более позорного в отношении решения трудно придумать,
поэтому нужно продолжать борьбу за сохранение исторического центра города.

  

При поддержке депутата областной Думы, члена бюро ОК КПРФ К.Г. Ашифина и
депутата городской Думы В. Калинина организован мощный протест жителей
масловской зоны Воронежа за право на нормальную экологическую среду. В результате
этой акции городская власть была вынуждена принимать меры по исправлению
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сложившейся экологической катастрофы.

  

Замечу, что, несмотря на наметившиеся успехи, за отчетный период был выявлен ряд
недостатков в протестной работе. Обсуждению этих недостатков был посвящен
декабрьский пленум обкома. На этом пленуме мы сделали системный анализ проблем
протестной работы и разработали целый комплекс мер по их устранению. В настоящее
время эти меры реализуются, о чем свидетельствуют последние акции 1-го и 9-го мая,
прошедшие более чётко и организованно.

  

Протестная работа, как самый передовой рубеж нашей борьбы, требует наличия
главного ресурса. Как говорил И.В. Сталин, «кадры решают все». Наиболее
эффективными кадрами для такой работы является – молодежь. Именно молодежный
максимализм способен обеспечить прорывной характер такой работы.

  

Следует отметить, что за отчетный период нам удалось омолодить целый ряд местных
отделений за счет притока молодых членов партии. Значительно помолодело и
руководство этих райкомов. В этом ряду следует отметить Центральное, Ленинское,
Железнодорожное, Левобережное, Каширское, Семилукское, Верхнехавское,
Бутурлиновское, Калачеевское и Лискинское местные отделения. В связи с
наметившимся притоком молодых кадров в указанных отделениях возникает
необходимость ведения системной работы по идейно-теоретической подготовке
молодых коммунистов, по передаче партийного опыта и традиций партийной работы,
особенно среди молодых руководителей райкомов. Считаю, что для реализации этой
цели необходимо на уровне обкома и указанных местных отделений наладить работу
секций молодых коммунистов в соответствии с принятым ранее положением.

  

К сожалению, имеется немало случаев, когда молодые коммунисты, сменив место учёбы,
работы или жительства, теряют связь с партией. Причем в основном не потому, что
разочаровались в коммунистических идеях, а из-за незнания требований партийной
дисциплины. Нужно контролировать постановку на учёт молодых членов партии, помочь
им установить контакты на новом месте с секретарём районного, первичного отделения
КПРФ.

  

Во многих местных отделениях, где есть молодёжь, значительная часть молодых
коммунистов ограничивается выполнением разовых поручений и не проявляет
самостоятельность и инициативу. Поэтому молодым членам КПРФ необходимо
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объяснять, что будущее партии в их руках, что партия – серьезная сила, при помощи
которой можно достигнуть лучшего, чем бесконечная борьба за выживание в путинской
России. В то же время у КПРФ нет ресурсов, чтобы что-то сделать для молодежи за неё
саму, разжевать и положить в рот. Скажем, мы готовы помогать с трудоустройством, но
нужно понимать, что в условиях враждебного государства возможности коммунистов –
депутатов, хозяйственников – ограниченны. И нужно не сидеть и ждать, а самому
искать варианты. Кстати, недавно проведена встреча коммунистов-выпускников вузов с
руководством областной партийной организации, ряду товарищей оказана помощь в
трудоустройстве. В ходе подготовки к этой встрече произошёл курьёзный случай:
коммунист – выпускник агроуниверситета искал работу, а его товарищ чуть постарше
набирал выпускников агроуниверситета для работы в своей фирме. Оба на учёте в
одной первичке, но друг друга не знают, так как на партийных собраниях появлялись
эпизодически. Красноречивый пример, показывающий необходимость укрепления
партийного товарищества, сплочения членов партии.

  

Надо чаще проводить встречи партийной молодежи, создавать творческие группы по
направлениям партийной работы, объединять молодежь по спортивным интересам,
направлять на работу в комсомол и пионерское движение.

  

Замечу, что часть молодых кадров пришла в партию из комсомола, и хотя это пока
единичные случаи, динамика в этом направлении наметилась положительная.
Ленинский комсомол, как и 95 лет назад, является активным помощником и резервом
коммунистической партии и основными задачами комсомола является подготовка кадров
для партии и оказание помощи партии в борьбе за власть трудового народа.

  

В настоящий момент комсомольские отделения имеются в 9-ти районах области, в 6
районах города Воронежа, в 4-х районах области работают комсомольские
организаторы. Наметилась работа по созданию отделений в Каменском и Подгоренском
районах области. Работа по привлечению молодежи ведется по следующим
направлениям: школьная молодежь, студенты, рабочие. За последние 5 месяцев в ряды
комсомольской организации вступило 24 человека. Школьников на учете – 42 чел;
студентов – 22 чел; остальные работающие - 98 человек. Комсомольцы активно вступают
в ряды партии. Вот лишь некоторые из них: Рябов Алексей – Ленинское м/о КПРФ,
Деркачев Владимир – Бутурлиновское отделение КПРФ, Скисов Юрий – Советское
отделение КПРФ. За последнее время вступило 8 чел., к вступлению готовится 4 чел.
Ведется работа с работающими – около 60% комсомольского актива области ребята,
работающие в различных отраслях, 13% актива студенты различных ВУЗов, более 25%
школьники.
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Комсомольцы ведут работу в разных направлениях: не так давно в преддверии
празднования дня Советской армии и флота проводился лекторий и викторина со
школьниками 8-9 классов. Так, секретарем Железнодорожного отделения комсомола
Рогатневым Максимом был подготовлен и проведен открытый урок-диспут на тему
«Создание Красной Армии - необходимость или неизбежность?». После мероприятия 4
человека изъявили желание и уже вступают в комсомол.

  

Проводятся и публичные мероприятия: акции посвященные 70-летию «Молодой
гвардии», как в Воронеже в форме автопробега по улицам, названным в честь героев
комсомольцев молодогвардейцев, так и на родине лидера «Молодой гвардии» И.
Туркенича в Петропавловском районе в с. Петропавловка и с. Новый Лиман, в которых
комсомольцы не только участвовали, но и выступали организаторами и
соорганизаторами. Также участвовали в проведении мероприятий в честь 90-летия,
91-й, 92-й годовщины со дня основания пионерии в парке «Алые паруса», у ДК Карла
Маркса г. Воронежа и в районах Воронежской области. Активно участвовал
воронежский комсомол и в летних комсомольских лагерях в г. Орле, Подольске,
выезжали с автопробегом в честь выдвижения Председателя ЦК КПРФ Г.А. Зюганова в
президенты в город первого салюта г. Орел, участвовали в агитационном автопробеге в
Рязанской области в помощь кандидату в губернаторы от КПРФ В. Федоткину.
Комсомол выступил инициатором проведения автопробега в честь 70-летия со дня
освобождения г. Воронежа от немецко-фашистских захватчиков, проводились конкурсы
для детей в честь дня детей, Комсомольцы в 2012-2013 гг. активно участвовали во всех
предвыборных компаниях. В Калачеевском районе секретарь районного отделения
ЛКСМ А. Повольнов стал депутатом горсовета Калача.  Комсомол проводит работу по
противодействию добыче никеля в Воронежской области: выезд с дежурствами на
Сорокинское поле в Новохоперском районе, каждые выходные проводится пикет по
сбору подписей против добычи никеля на воронежской земле. Регулярно, раз в 2 недели
по воскресеньям проводится политучеба комсомольцев. Комсомольская молодежь
приняла активное участие в библионочи в библиотеке им. Пономарева (Коминтерновский
район), в ходе акции в районе создан пионерский отряд. Также комсомол активно
участвовал в мероприятиях форума Центрального федерального округа, который
проходил в Воронеже, в том числе при организации рок-фестиваля. Комсомольцы
активно участвуют в протестных акциях, мероприятиях в честь годовщины Великой
Октябрьской революции, 1 мая, 9 мая.

  

Отмечу, что на данный момент не во всех местных отделениях партии налажен
необходимый контакт районных с руководителями комсомола. Данное обстоятельство
является существенной недоработкой руководства комсомольской организации.

  

Материальная база.
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Теперь об укреплении материальной базы партийной работы. Если выделить главное,
что нам здесь удалось сделать, то это - приобретение и обустройство нового помещения
обкома КПРФ. Разумеется, без соответствующей финансовой помощи ЦК нам было бы
не осилить такое важное дело. Особые слова благодарности хотелось бы сказать
нашему куратору Клычкову Андрею Евгеньевичу. Разрешите от нашей конференции
поблагодарить Центральный Комитет за такой хороший подарок.

  

В отчетном периоде было продолжено оснащение местных отделений партии
компьютерной техникой, заключение договоров на аренду помещений для райкомов
партии, развитие собственной полиграфической базы, позволяющей печатать тиражи
районных партийных газет, агитационные материалы, в том числе во время выборов в
органы местного самоуправления.

  

Выделение средств на эти цели, а также на проведение пленумов обкома и других
партийных мероприятий, содержание аппарата обкома, автотранспорта и помещений,
выпуск листовок, изготовление партийной документации и многое другое стало
возможным благодаря увеличению сбора членских партийных взносов, стабильному
поступлению средств по партмаксимуму, поддержки ЦК и сочувствующих нам спонсоров.
В 2013 году в обком КПРФ от местных отделений партии поступило более 1 млн. 230
тыс. рублей собранных членских партийных взносов. Это почти на 109 тысяч рублей
больше, чем было сдано в 2012 году.

  

Вместе с тем, хотелось бы еще раз напомнить некоторым первым секретарям комитетов
местных отделений КПРФ, что от того, как и сколько собирается взносов, насколько
чётко соблюдается установленный ЦК КПРФ порядок передачи собранных сумм в
вышестоящие партийные органы (а они должны передаваться полностью), во многом
зависят   возможности обкома КПРФ решать те или иные вопросы районных
организаций партии, связанные с выделением финансов. В 2013 году за аренду
помещений 9 райкомов КПРФ обком КПРФ заплатил 316 000 рублей. За бензин для
личного автотранспорта партактива в целях его использования для поиска сторонников,
создания новых партийных структур в населенных пунктах, развоза газет, агитационной
продукции _____. Почти 650 тысяч рублей затрачено на приобретение для местных
отделений КПРФ компьютеров и многофункциональных устройств. К этой цифре
необходимо прибавить расходы на оплату связи, коммунальных услуг, приобретение
бумаги и расходных материалов для печатания районных газет, предвыборной
агитационной продукции и т.д и т.п. Получается, что сданные райкомами партии, в том
числе и г. Воронежа, в обком КПРФ членские партийные взносы полностью
использованы в интересах сельских местных отделений КПРФ. А положенные к
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перечислению в ЦК 20 процентов от суммы собранных взносов взяты из других
источников. Говорю об этом так подробно потому, что не везде у нас понимают, что
лишних денег в обкоме нет, что он их не рисует, а порядок сбора, учета и расходования
членских партийных взносов строго регламентирован соответствующим положением ЦК
КПРФ.

  

Серьезным подспорьем в укреплении материальной базы областного отделения КПРФ
стали средства, поступающие в связи с установлением партмаксимума для тех, кто
получил свои должности благодаря партийной поддержке. За 2013 год и начало 2014
года депутаты областной Думы Рудаков С.И. и Булавин Н.И. внесли в партийную кассу
по партмаксимуму более 2 миллионов 115 тысяч рублей.

  

Большим резервом в расширении материальных возможностей областного отделения
КПРФ является улучшение работы по сбору пожертвований в поддержку партии. Пока
нам здесь похвастаться особо нечем. В связи с этим заслуживает внимания
предложение, высказанное делегатами отчетно-выборной конференции Россошанского
местного отделения КПРФ, о том, что для усиления мотивации коммунистов,
сторонников партии на участие в   материальной поддержке партии необходимо
придать этой работе целевой характер. Наша конференция, например, могла бы
принять решение о сборе средств на мероприятия, связанные с 70-летием Победы,
которое мы будем отмечать 2015 году.

  

***

  

Задачи впереди большие, сложные. При ответственном подходе и активном участии
каждого коммуниста в этой работе уверен: мы с ними справимся.
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